

Encinas acusa que la exigencia federal tiene detrás un "gran negocio"

Responsabiliza gobierno capitalino a Conagua por daños en Bordo Poniente

México ▶ Miriam Castillo
y Fernando Damián

La secretaria de Medio Ambiente del Gobierno del Distrito Federal, Martha Delgado, acusó a la Comisión Nacional del Agua de ser la responsable de los problemas que se han presentado en el Bordo Poniente.

La víspera, la Conagua señaló que el mal manejo de la basura en el Bordo Poniente y las lluvias provocaron las inundaciones y derrama de líquidos de residuos que contaminan el suelo y el agua.

A través del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM), la dependencia federal destacó que las abundantes lluvias sobresaturaron este lugar manejado por el Gobierno del Distrito Federal, lo que aunado a la falta de inversión en infraestructura, ocasionó que el Bordo Poniente derrame líquidos lixiviados.

En respuesta, Martha Delgado descartó que las complicaciones en los últimos días tengan que ver con la basura, sino, más bien, con la inundación de las inmediaciones.

"No es adecuado continuar con la presión que tiene el gobierno federal sobre la Ciudad de México para el cierre. Lo que está ocasionando este problema de basura no es el Bordo, es la inundación que se dio por un mal manejo del agua por la Comisión Nacional del Agua de estos canales alrededor", reclamó la funcionaria.

Delgado rechazó que el lugar se encuentre en malas condiciones, "pues hasta ahora es uno de los tiraderos más seguros para depositar residuos".

"Grandes negocios": Encinas

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Alejandro Encinas, denunció que tras la exigencia de la Comisión Nacional del Agua para

cerrar el Bordo Poniente existen "grandes negocios", pues la crisis de la disposición de basura responde más a la falta de infraestructura hidráulica que a la operación del relleno sanitario.

"No es un pleito nuevo. El señor José Luis Luege se ha dedicado a boicotear la operación del relleno sanitario, porque detrás hay muchos negocios, desde el aprovechamiento de los gastos que se generan por los rellenos sanitarios para la producción de electricidad, hasta la búsqueda de nuevos terrenos para la disposición final o, incluso, la posible privatización del manejo de los residuos", acusó

Encinas aseguró que el Bordo Poniente cumple con todas las normas técnicas de seguridad y que la mejor prueba y evidencia de ello es la inexistencia de fallas técnicas en el relleno sanitario, pese a las inundaciones de los últimos días. ■M



JAVIER GARCÍA/ARCHIVO

El asunto es más hidráulico que sanitario, responde el PRD

